

LANDRETHUN-LES-ARDRES

Bruno Saison est décédé

Président de la section locale de l'Union nationale des combattants (UNC) depuis 2015 et trésorier départemental, Bruno Saison est décédé ce mardi à l'âge de 63 ans, des suites d'une longue maladie. *« Il a complètement modifié l'UNC, je le connais bien car nous avons vécu notre jeunesse ensemble,*

expliquait hier le maire Gabriel Berly. Il s'est engagé tôt dans la gendarmerie, et a monté les échelons les uns après les autres. » Il avait d'ailleurs terminé sa carrière à Annoeulin au grade de capitaine (Bruno Saison avec le commandant Auzeville, sur notre photo). *« Depuis qu'il était en retraite, et qu'il était revenu vivre à Landrethun, il s'était beaucoup impliqué dans la vie communale »,* ajoute le maire. Il avait succédé à Pierre Liné, président pendant 44 ans de la section locale. Dans la commune, l'UNC s'occupait notamment de la distribution des colis de Pâques aux aînés de la section (qui recense une vingtaine d'adhérents), et avait organisé l'événement « Landreth'auto-rétro » et des spectacles en plus des traditionnelles cérémonies d'hommage. *« Nous perdons une personnalité de la commune. Et pour mieux surmonter ce moment douloureux, nous n'aurons qu'à nous souvenir de son rire, de sa bonne humeur, de sa bonté et de son éternel optimisme. Nous présentons à toute la famille nos très sincères condoléances »* conclut le maire. Les obsèques de Bruno Saison auront lieu vendredi à 15h en l'église de Landrethun.

